



指定機関演習

千葉県協 高校生溶接実習を開催

や溶融池の見極め方などの溶接の基本を教えていたが、近年は代表選手以外の受講を希望する生徒も受け入れるようになった。

千葉県溶接協会（廣田二郎会長）は3月28日・29日の両日、千葉県識の確認のため座学を君津市のサンキュウリ行うが、一日の午後サーキュラードライバーは、コンクリート東日本能力開発センターで2023年度高実際にアーチを出して校生溶接実習を開催。の実習となる。また、4月に開催の関東甲信今回はこの実習で初め越高校生溶接コンクールの試みとして、貢献した大船地区工業高校生4人が実習国溶接技術競技会で2年連続優秀賞を受賞し学んだ。

この実習は、コンクリート構造エンジニアードの出場を目指す工専士（日鉄溶接工業）業高校生を対象に毎年、いわゆる競技会を実習開催しているもの。開催を講師に招いての開催は、関東甲信越となつた。高生溶接コンクールに参加した高校生は、の千葉県代表選手を対象に、競技課題を教材にしてきただけに慣れたとして正しい溶接姿勢動作で教材に臨んでいた。

講師を招く 選手を講師を中心とした溶接実習実習

日本能率開発センター

た。

代表選手の樋口慶麗様な方法を試した結だ。後進法を解説したれ実習の手応えを話した。奈さんは「コンクリート、一番やりやすかつ教材が少なく悩んでいた。今日は溶接のプロに後進法のデモをする生徒のレベルの高さを見せてもらつから、学校で練習してたほか、直接見せてもらうと、今日の実習に臨むことができる。生徒達もそれを非常に参考にされに考えて工夫して色々なつた」。

同じく代表選手の湯浅有信の勉強にもなつた。奈さんは「同じく石井氏は「教える人には」「同じく大船地区工業高校生の駆け込みで、それをすぐに反映することを知り、自分自身もそれを勝負を目指してしている。どのくらいが、生徒もレベルが高く、これで勝てる我々と同じ社会人向かうのが不安だったけれど競技会でも十分競った。今日の実習だけの東方が感じた。どのくらいが、いくつかえ克服すれば優勝を狙うのであるが、その課題の解決するのではないか」と方法を教えてし、それぞれ参加生徒ももううことがの実力を高く評価してきたので勉強だ。



参加生徒と講師陣